

El Prelado del Opus Dei en Uruguay

Después de la Jornada Mundial para la Juventud en Río de Janeiro, Mons. Javier Echevarría realiza un viaje pastoral a San Pablo, Santiago de Chile, Montevideo y Buenos Aires.

30/06/2013

El prelado del Opus Dei, Mons. Javier Echevarría, vuelve a visitarnos después de dieciséis años. Estará en Montevideo entre el 16 y el 18 de agosto.

El sábado 17, a las 11 de la mañana, mantendrá un encuentro multitudinario con fieles de la Prelatura, Cooperadores y amigos en el Palacio “Cr. Gastón Güelfi” (calle Cerro Largo, entre Magallanes y Minas).

También conocerá las obras de ampliación de la casa de retiros espirituales y convivencias La Cantera, y los centros CADI y Los Pinos, que han consolidado su actividad educativa y social en el barrio Casavalle.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-uy/article/el-prelado-del-opus-dei-en-uruguay/> (08/01/2026)